

新潟ロータリークラブ週報

ロータリーの
マジック

例会 毎週金曜日 12:30～13:30

会長 牛塚 松男 幹事 片岡 幹夫

No.10



第 2510 回 「落葉の会(夜間例会)」

2024 年 11 月 22 日(金)

◆点 鐘 牛塚会長

◆ソング 「奉仕の理想」

◆出席報告<会員数:41名>家族会員含む

出席数	本日出席率(mu 含む)	前々回修正出席率
22 名	60.52%	63.16%



ニコニコBOX報告

牛塚会長 今日は落葉の会。秋短くすでに冬の装いですが、秋の夜長を楽しみましょう。

中川 結婚記念祝を頂いて。今夜は楽しみましょう！
電力がないと困ります。

中瀬 我が愛する妻の誕生日なのにロータリーの夜間例会に参加するほどロータリー愛が強い私です。

ニコ BOX 累計額 ￥262,333

11 月度理事会報告

- ・金田安夫会員からの退会届受理(2024.10.30 付け)
- ・2025-26 年度地区委員の委嘱
 - 会員増強委員会委員→越後雅俊
 - 公共イメージ委員会→京谷政秀
 - 他 1 名の選出依頼あり
- ・郡上八幡 RC にブリ、伊勢崎中央 RC にカニをそれぞれの年忘れ例会に贈る

「落葉の会(夜間例会)」開催



第 2511 回 「会員卓話」「R の友紹介」

2024 年 12 月 6 日(金)

◆点 鐘 越後正副会長

◆ソング 「我等の生業」

◆12 月結婚記念祝 津幡晃・高崎

◆12 月誕生祝 境・磯野・横澤

◆出席報告<会員数:41名>家金族会員含む

出席数	本日出席率(mu 含む)	前々回修正出席率
19 名	51.35%	65.78%



ニコニコBOX報告

津幡晃 結婚記念祝を頂いて。59 年になります。

横澤 誕生祝を頂いて。クリスマス例会が誕生日です。皆さん祝って下さい。

ニコ BOX 累計額 ￥272,333

卓話「R の友紹介・会員卓話」 今泉会員

私が入会したのは平成 5 年で 34 才の時でした。ほとんどの方が自分の父親か、それ以上の年齢でした。会長になったのは 2013-14 年度で、前年度末に会員数が 50 名を切り、「50 名に戻す」を目標に設定しました。また、中日本野球大会を主催し、皆さんにはお世話になりました。

先輩諸兄から良いクラブとは出席率の高いクラブ・ニコ BOX の投稿が多いクラブとよく聞かされました。すなわち 1 人 1 人の自覚が高いクラブが良いクラブだと思います。

クラブの活性化のためにはより多くの人が、より多く関わり、委員会での話し合い等、みんなで協議して活動を決めていくことが大切。定款や細則をないがしろにして運営していくとだんだんクラブがなあなあになっていく。ある程度規律をもってやっていくのがロータリーではないかと思います。

「下半期プログラムについて」倉谷プログラム委員長
下半期 1 月から 6 月の決まっている内容について説明。

1 月 新春放談

2 月 2/14 県庁の知事政策局長 川津氏「寿司といえば富山」

2/28 自衛隊富山本部 部長宮内氏「安全保障について」

3 月 3/7 会員卓話 北山パスト会長にお願い

裏へ続く

4月 4/11 種部恭子県議

4/18 角田高岡市長

4/25 夏野射水市長

5月 5/23 会員卓話 中瀬パスト会長

5/30 外部卓話(会長担当)

卓話の内容についてリクエストがあればお聞かせ下さい。

第2512回「年次総会」「上半期を振り返って」

2024年12月13日(金)

◆点鐘 牛塚会長

◆ソング 「奉仕の理想」

◆幹事報告 次回例会のご案内「年忘れ家族懇親会」

日時 12月20日 18時30分より

会場 第一イン新湊旧館

◆出席報告<会員数:41名>家金族会員含む

出席数	本日出席率(mu含む)	前々回修正出席率
23名	62.12%	60.52%



ニコニコBOX報告

牛塚会長 年度もほぼ半年を過ぎ、年次総会を迎えました。下期に多くの行事があります。宜しくお願ひします。

棚辺 上半期牛塚会長、片岡幹事お疲れ様でした。下半期も体に気をつけて宜しくお願ひします。

磯野・境 誕生祝を頂いて

ニコ BOX 累計額 ￥288,333

12月理事会報告

・1月度例会について

1/10 新年会 会費 7000円

1/17・1/24 「年男会員新春放談」

1/24 「職場例会」富山BBOタウン

(プレステージ・インターナショナル)

・入会申し込みについて

「年次総会」

指名委員会で推举された次の11名が2025~26年度のクラブ役員・理事として賛成全員で承認されました。

2025-26年度クラブ役員・理事

越後 正	越後嘉一	加治定勝
牛塚松男	片岡幹夫	倉谷 勝
境 孝雄	津幡俊美	藤原健治
京谷政秀	磯野 亮	

卓話「上半期を振り返って」 牛塚会長

ロータリーは今盛んにDEIを推奨しています。

D diversity(多様性)

E equity(公平さ)

I inclusion(包括する)

今の大橋年度ではわかりやすく

D 誰もが

E 笑顔で

I 居心地のよい

に置き換えましょうとなりました。

これを目指して各委員長にもご無理を申し上げてきました。が、ある意味でいうとまだ道半ば、下期は楽勝でいきたいと思っていましたが後半に重い課題がいくつか残っています。

昨年度とったアンケートを反映し、例会の中身を変えたいと努力してきましたが、全般的に出席率が低い。7月から12月までの平均が63%となっています。75%くらいに上げたい。皆さんも来られていない方に声掛けしてほしい。どうしても出れない方はメーキャップをして出席の意志を示していただきたい。出席率が下期の重要な課題です。

必然的に出席率が低いとニコBOXが集まりません。どんなことでもいいので積極的に自分の消息を伝えていただきたいと思います。

また、秋に郡上八幡RCと伊勢崎中央RCが友好クラブの締結をされました。クラブからは会長、幹事はじめ安田さん、穴田さん、中瀬さんの5人で締結式の立ち合いに行ってきました。今後は3クラブ持ち回りで交流をしていくことに決まりました。

下期の事業について

地区大会が3月15日、16日に黒部市で開かれます。記念講演に野村萬斎さん。なるべく多くの方に参加していただきたい。

内川の活性化事業 今年度のメイン事業です。社会奉仕委員会と青少年奉仕委員会の合同で進めていただけたい。

各委員会の委員長には上期の反省点(?)も含めて下期に計画を立て直していただけたらと思います。

来年度はガバナー補佐を拝命しましたがちょっと後悔しています。4月にIMを主催の予定です。

以上、上期の反省点と下期の課題をお話させていただきました。今後も会員の皆様のご協力をお願いします。